



学校便り

夏休み号



学校HP

校長 武井 和幸

思い出に残る夏休みを

校長 武井 和幸

1学期、保護者や地域の皆様のご協力により、無事終わることができました。ありがとうございました。明日から43日間の夏休みに入ります。今日の終業式では、1学期に自分たちで立てた目標が達成できたかななどの話をしました。1学期の学習や生活を振り返って、夏休みに取り組むことを決めてもらいたいと考えています。今年度は、通知表の総合所見がありませんので、夏休みの最初に個人面談を設定させていただきました。家庭によっては、夏休みのご予定があるところ申し訳ありませんが、1学期の学習や生活を振り返って、夏休みを過ごすよい機会と捉えていただければと思っております。ご理解・ご協力をお願いいたします。サマースクールや夏季水泳指導も夏休みの前半に計画をしています。ぜひ、この機会を有効にご活用ください。（水泳指導は猛暑で実施できないという心配もありますが。）

さて、今年の夏はパリ2024オリンピック・パラリンピックが開催されます。前回の東京大会がコロナの関係で1年延期されたため、3年ぶりのオリンピック・パラリンピックになります。そして観客を入れての開催ですので、今から楽しみしています。東京大会からの新種目「サーフィン」「スポーツクライミング」「スケートボード」に加えて、今回ブレイキン（ブレイクダンス）が種目に入ってきました。まさに若い人が躍動する場になりそうです。アスリートの選手たちはオリンピックやパラリンピックに照準を合わせて調整をしてくれています。きっと私たちには想像が及ばないレベルだと思います。私たちはその試合の勝敗に目がいきがちですが、そこまでにたどり着いたことの素晴らしさを共感していきたいものです。

5年生が総合的な学習の時間に「オリンピック・パラリンピック研究会」として、開催地やオリンピックの起源について調べたり、様々な問題点を挙げたりしていました。競技のことだけでなく、別の視点からも子供たちにとって、オリンピック・パラリンピックを観る楽しみが増えてきていると思います。また、夏の全国高等学校野球選手権大会（甲子園）も開催されます。こちらも熱戦が繰り広げられることでしょう。この夏はテレビから離れられないかもしれません。

オリンピック・パラリンピックや高校野球などの観戦について書きましたが、子供たちには、夏休みでなくてはできないような経験や学びをしてもらいたいと思っています。熱中症の予防などの健康面や自転車の乗り方や遊び方などの安全面にも気を付けて思い出に残る夏休みにしてください。登校に向けて夏休み後半にタブレットを使って担任と画面越しに健康観察を行います。そして、9月2日には、元気な子供たちと会えることを楽しみにしています。

夏休み中・夏休み明け等の連絡について

夏休み中の電子錠について

夏休み期間は、北門の電子錠は基本的に施錠しませんので、チャイムを押すことなくお入りください。

サマースクール・水泳指導について

サマースクールや夏季水泳指導の際には、通常どおり登下校時に児童通学案内の方がいらっしゃいます。交通事故やけがに注意して登校するようにしてください。

夏休み明け前の健康観察について

夏休み明け直前の8月29日か30日に、タブレットを使って GoogleMeet による健康観察を行います。日時は各学年ごとに違いますのでそれぞれの学年便りを御覧ください。なお、御家庭の事情で御都合が合わない方は御無理なさらなくて結構です。

保護者会について

別のお手紙でもお知らせしていますが、9月4日（水）は保護者会です。4・5・6年生は13時45分から、1・2・3年生は14時45分から始まります。お忙しいところ恐縮ですが是非とも御参観ください。

5年生の移動教室について

9月11日（水）から13日（金）まで5年生の武石移動教室が行われます。10日（火）に移動教室前検診が行われます。夏休み明けの健康管理に御留意ください

学校公開・引き取り訓練のお知らせ

9月14日（土）に学校公開・引き取り訓練があります。詳しくは9月に手紙を配布します。御予定おきください。